



Desalojada la Facultad de Derecho por un escape de gas

SALAMANCA

Una fuga de gas obligó a desalojar ayer la Facultad de Derecho de Salamanca situada en el campus Miguel de Unamuno después de que a las 12 horas una máquina taladradora provocara la rotura de una tubería, según informaron fuentes de la Policía Local de Salamanca.

Según las mismas fuentes, hasta el lugar de los hechos de la rotura de la tubería se trasladaron dos dotaciones de bomberos del Ayuntamiento de la ciudad así como la Policía Local que acordonó la zona impidiendo el tránsito de peatones así como el tráfico en la avenida de Maristas, informa Ical.

No obstante, el acceso a los hospitales no estuvo cortado y la Facultad de Derecho de Salamanca se abrió al público posteriormente.



Un escape de gas obligó a desalojar la Facultad de Derecho de Salamanca. ICAL